



ますぎ

【学校教育目標】
楽しく学び 心豊かで
たくましい児童の育成

東海村立石神小学校
学校だより No. 4
令和7年5月8日

「やってみよう！～ともにチャレンジ、ともに学ぼう～」

先日のPTA総会では、今年度本校のスローガンとして、「やってみよう！～ともにチャレンジ、ともに学ぼう～」という話をさせていただきました。これは子供たちだけでなく、私たち教職員も一緒に頑張る、みんなでポジティブにチャレンジしていこうという願いがあります。これから始まる運動会を楽しみにしている人が多いと思います。でも子供たちの中には、体育が苦手や憂鬱に感じている人もいるかもしれません。だからこそ、学校では、運動会という一大行事に向けて、子供一人一人、自分なりの目指す目標をしっかりと決めて「頑張ろう」「やってみよう」と思える活躍場面を作っていきたいと思えます。

5月の大型連休も終え、子供たちは貴重な経験をし、有意義な楽しい休みとなったことでしょう。連休明けは、楽しかった思い出とともに心身の疲れがたまり、暑さ寒さの変化から体調を崩すことが心配されます。保護者の皆様には、お子様の様子をよく見ていただき、心配なことがございましたら、いつでも学校までご連絡ください。よろしくお願いたします。



3年社会科学区探検

3年の社会科では、石神小学校から北方面と南方面を2日に分けて学区探検をしました。北方面では、田畑や川のそばの細い道路や国道6号線を歩き、神社や浄水場へ。南方面では、コミセンや郵便局、石神城址公園まで歩きました。石神小周辺でもそれぞれ違った新たな発見ができました。



運動会練習スタート

GWが明けて、さっそく運動会に向けて、5・6年生は表現「東海音頭」と「ソーラン節」の練習を体育館で行いました。曲をかけての踊りの確認をしていました。これから本番当日までにどんな風に仕上がっていくか楽しみです。



★お知らせとお願い★

PTA奉仕作業・テント設営ボランティアについて

5月24日(土)運動会を前に、グラウンドの環境整備と運動会準備を兼ねて除草作業とテント設営を行います。マチコミで案内文を配信しましたので、お時間のある方のご協力をお待ちしております。

- ① 5月17日(土) 8:00～10:00 除草・テント設営
- ② 5月20日(火) 16:00～16:30 テント設営のみ

運動会練習の健康管理について

運動会に向けて、本格的な練習が始まりました。水分補給として、水筒の中身については、「水・お茶・スポーツドリンク等」のご準備と健康管理のチェックをお願いいたします。

